

DECLARACION PUBLICA



Como es de público conocimiento, a raíz del proceso eleccionario a desarrollarse en la Federación de Estudiantes de la Universidad de Concepción, la D.C.U. de esa Universidad ha debido superar una delicada situación originada en la aplicación de una resolución adoptada por la Directiva Nacional del P.D.C.

Al respecto, la J.D.C. considera ineludible expresar lo siguiente:

1.- Hacemos público nuestro más amplio respaldo a lo obrado por la D.C.U. de Concepción, en cuanto ello ha significado un importante esfuerzo por armonizar el ineludible compromiso con el Movimiento Estudiantil - con instrucciones partidarias que, no obstante su improcedencia e inoportunidad, provenían de la máxima instancia de nuestro Partido. Asimismo, coincidimos plenamente con la D.C.U. en el sentido de que la imposibilidad estatutaria de retirar candidatos impone el reasumir con aún mayor decisión el desafío de ofrecer al movimiento estudiantil una alternativa consecuentemente Democratacristiana dentro de la lista "Unidad y Movilización para el Reencuentro de la Democracia".

2.- La situación planteada hace necesario que la Directiva Nacional de la J.D.C. reitere los criterios básicos que orientan nuestro accionar - en materia de concertación.

La J.D.C. tiene entre sus principales objetivos el promover los más amplios y sólidos niveles de concertación política y social de los sectores democráticos en la medida de que estamos convencidos de que allí reside un factor fundamental en la perspectiva de la derrota política del Régimen Militar. Además, creemos que en cada experiencia unitaria de hoy estamos sentando bases de entendimiento, tolerancia y colaboración que, sin lugar a dudas, constituirán un aporte crucial de nuestras generaciones a la estabilidad y profundización de la futura Democracia por la que luchamos.

Para que la concertación democrática cumpla con tales propósitos, debe basarse en contenidos claros, coherentes y que den respuesta real a las demandas estudiantiles y a la necesaria inserción universitaria en la tarea democrática nacional.

En la medida que esos contenidos estén claramente presentes, la J.D.C. impulsará y respaldará cada iniciativa unitaria y apoyará la inclusión en ellas de todos quienes lealmente compartan dichos contenidos. Ni

el Partido ha planteado, ni la J.D.C. aceptará, otra forma de exclusión - que la originada en el no compartir contenidos actuales y relevantes.

3.- Hacemos un llamado al resto de las juventudes políticas democráticas a definir criterios de similar naturaleza que los descritos, ya que en muchas ocasiones, por otras vías, son ellos quienes adoptan actitudes de exclusión basadas en consideraciones estrictamente partidarias o, lo que es más grave, en prejuicios y aprehensiones sin justificación política alguna. El país, y muy especialmente su Juventud, requieren hoy de disposiciones y actitudes generosas y sin complejos, que pongan en el centro de su interés el dar respuestas válidas y efectivas al difícil momento por el que Chile atraviesa.

4.- Además, nos parece necesario reiterar la importancia que tiene para la J.D.C. el que todos los partidos, y particularmente el nuestro, asuman la incuestionable autonomía de la que necesariamente deben gozar las organizaciones sociales.

Las estructuras políticas no sólo pueden sino que deben participar activamente en las organizaciones sociales, aportando y enriqueciendo permanentemente su accionar. Pero ello debe realizarse sobre la base de entender que en ellas hay componentes y contenidos que trascienden el marco estrictamente partidario y, por tanto, debe haber una relación de respeto y colaboración con esas dinámicas y no de imposición o sometimiento.

Es esta una lección que debe ser asumida plenamente en la medida que en ello va la responsabilidad de no repetir errores que, indudablemente, tuvieron estrecha relación con la pérdida de la Democracia por la cual luchamos hoy.

5.- Queremos declarar, por último, que no corresponde ni a El Mercurio ni al resto de la prensa oficialista, ni mucho menos a oscuros personajes de la Dictadura como Jaime Guzmán, el pretender calificar las actuaciones internas del P.D.C. Mejor harían todos ellos, en resolver sus propios problemas los que no deben ser pocos para quienes se han dedicado ya 14 años a intentar justificar lo injustificable y a defender la antidemocracia que representa este Régimen.

MESA DIRECTIVA NACIONAL
JUVENTUD DEMOCRATA CRISTIANA

SANTIAGO, 30 de Octubre de 1987.-